



## **Le message du Guide suprême de la Révolution islamique au Congrès du Hadj - 15 /Nov/ 2010**

*Grâce au nom de Dieu, le Tout-miséricordieux, le*

*Très-miséricordieux*

Louange au Seigneur des deux mondes, le salut de Dieu à Mohammad Mustafa, à sa famille infaillible et à ses compagnons

Secret de l'unité et de l'honneur, symbole du monothéisme et de la spiritualité, la Kaaba est en ces jours du grand Pèlerinage, le Hadj, l'hôte des cœurs comblés de ferveur et emplis d'espoir, qui, venus des quatre coins du monde, répondant oui à l'appel du Seigneur le Très-haut, se hâtent, *labbayak* aux lèvres, vers le berceau de l'Islam. L'Ummah islamique est, à présent, témoin d'une image condensée de son immensité, de sa diversité et de la profondeur de la foi qui anime le cœur des adeptes de la sainte religion. Elle peut, aussi, voir de ses propres yeux comment ses messagers se sont rassemblés ici, et prendre conscience de la portée de ce capital inépuisable et inégalable.

Une telle prise de conscience nous permet, à nous, les Musulmans, d'avoir une juste conception de la place digne qui nous revient dûment, aussi bien, dans le monde d'aujourd'hui, que dans celui de demain, et de suivre notre marche vers elle.

Le flux de l'éveil islamique, dans le monde d'aujourd'hui, est une vérité indéniable qui promet un futur lumineux à l'Ummah islamique. Depuis trois décennies que cet élan puissant a débuté, dans le sillage de l'avènement de la Révolution islamique et de la mise en place de l'Ordre de la République islamique, notre grande Ummah

a, infailliblement, suivi un mouvement en avant, a surmonté les obstacles se dressant sur son chemin et a conquis des tranchées. Ce sont ces mêmes progrès spectaculaires, qui expliquent pourquoi l'Arrogance a opté pour des méthodes plus sophistiquées et plus onéreuses, dans sa confrontation avec l'Islam. La vaste campagne de désinformation de l'ennemi, pour attiser l'islamophobie, n'est qu'une démarche précipitée, afin de diviser les écoles islamiques et raviver les fanatismes sectaires. Pour parvenir à ses fins, il ne lésine sur rien, quitte à fabriquer des ennemis fictifs du Chiite contre le Sunnite et du Sunnite contre le Chiite, à diviser les Etats musulmans, à attiser les différends, pour les muter en des inimitiés insurmontables et en des clashes inévitables, à employer ses services secrets, pour injecter corruption et dépravation, parmi les jeunes. Or, tout cela n'est qu'une réaction désespérée et irréfléchie, face au mouvement digne et à la marche déterminée de l'Ummah islamique vers la prise de conscience, l'honneur et l'esprit libre.

Aujourd'hui, contrairement à il y a trois décennies, le régime sioniste n'a plus rien de sa stature d'hydre invulnérable ; contrairement à il y a deux décennies, l'Amérique et l'Occident ont perdu leur aura de décideurs incontestés et incontestables, au Moyen-Orient ; contrairement à il y a une décennie, le savoir-faire nucléaire et la technologie de haute gamme ne sont plus l'apanage d'un club restreint ; ils ne semblent plus inaccessibles, ni illusoire, pour les nations musulmanes.

Aujourd'hui, la nation palestinienne est la championne de la Résistance ; la nation libanaise, la gagnante de la guerre de 33 jours, a su, à elle seule, faire voler en éclat l'autorité de ce tigre en papier qu'est le régime sioniste, et quant à la nation iranienne, elle est le porte-étendard de l'élan irréversible vers les sommets.

Aujourd'hui, l'Amérique arrogante, ce commandant autoproclamé de la terre islamique, ce principal supporter du régime sioniste, s'engluie dans le bourbier qu'elle a créé elle-même. En Irak, où elle est à l'origine d'atrocités indescriptibles, elle est reléguée de plus en plus au second plan ; au Pakistan, elle est plus abhorrée que jamais.

Aujourd'hui, le front anti-Islam, qui s'est imposé, deux siècles durant, avec tyrannie, aux nations et aux Etats islamiques, et qui a pillé leurs richesses et ressources, est témoin de son propre déclin et de la résistance courageuse des nations musulmanes qui se sont dressées en bloc devant lui.

Et juste aux antipodes, se trouve le mouvement de l'éveil islamique, qui ne cesse de progresser, de s'ancrer.

Ce paysage lumineux et annonciateur de bonnes nouvelles a pour vocation de nous conduire, nous, les nations musulmanes, vers un avenir prometteur, d'une part, et, de l'autre, de nous garder, plus que jamais, vigilantes, grâce à ses leçons et ses avertissements. Cet appel général renforcera, indubitablement, l'esprit d'engagement, chez les Oulémas, les dirigeants politiques, l'intelligentsia et les jeunes, plus que quiconque, et leur demandera d'être plus persévérants.

Eloquent et dynamique, le saint Coran nous interpelle en ces termes : « *Vous êtes la meilleure communauté qu'on ait fait surgir pour les hommes : vous ordonnez le louable et vous prohibez le blâmable et vous croyez en Dieu* » (verset 110, sourate *La famille d'Amran*, ndt). La genèse de l'honorable Ummah islamique a eu lieu, dans un tel contexte, pour l'Humanité. L'objectif de la création d'une telle Ummah n'était que de garantir le salut de l'homme et son bien être.

L'homme n'a pour devoir essentiel que de recommander le louable et de prohiber le blâmable, et la foi inébranlable en Dieu. Rien de plus louable que l'émancipation des peuples des griffes des puissances maléfiques de l'Arrogance, rien de plus blâmable que la vassalité vis-à-vis des arrogants. Aujourd'hui, les plus grands devoirs de l'élite de l'Ummah consistent à assister la nation palestinienne et les assiégés de Gaza, à compatir aux douleurs et aux souffrances des peuples, afghan, pakistanais, irakien et cachemiri, à lutter contre les agressions de l'Amérique et du régime sioniste, à préserver l'union inter-musulmane, à combattre les mains souillées et les langues assujetties qui portent atteinte à cette union, à propager l'éveil islamique, à renforcer l'esprit d'engagement et de responsabilité,



parmi les jeunes Musulmans, partout, dans le monde islamique.

Le paysage grandiose du Hadj met à notre disposition des terrains favorables, pour accomplir ces devoirs, nous appelant à redoubler de volonté et d'effort.

Wassalam alayhe va alaykom va rahmatallah va barakato

Seyyed Ali Hosseini Khamenei

1er de lune de zelhajeh 1425

17 aban 1389 du calendrier persan

8 novembre 2010